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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
ELECCIÓN JUDICIAL LOCAL 
 
BUSCARÁ IEEQ PARTICIPAR EN LA REFORMA JUDICIAL EN QUERÉTARO 
Por Roberto Cortés 
De acuerdo con la presidenta del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) Grisel Muñiz Rodríguez, el 
organismo se encuentra dispuesto a participar en la construcción de las leyes secundarias de la reforma judicial a 
nivel local. Sin embargo, consideró necesario que sólo se participe como un órgano técnico para abonar en la 
construcción de una mejor reforma para el estado de Querétaro. “Estar a la espera, nosotros seríamos este órgano 
técnico, de ser el caso que nos inviten a las mesas. Hemos estado en comunicación, estamos pendientes de lo que han 
ido avanzando y construyendo”. Pese a que todavía no han sido convocados por parte de la legislatura, el organismo 
se encuentra en proceso de análisis de las leyes construidas en otros estados para contar con mayor información. 
«Que en su oportunidad podamos abonarlo a la legislatura desde este aspecto técnico, de lo que le compete al 
Instituto Electoral, que será la organización del proceso, también estamos analizando los acuerdos del Consejo 
General del INE». Finalmente, Muñiz Rodríguez recordó que el IEEQ se encuentra en proceso de participación en la 
elección federal en el Poder Judicial por medio de la difusión de acciones relativas a ese ejercicio de participación. 
(AD 1 y 12) 
 
https://aldialogo.mx/politica/2025/04/07/buscara-ieeq-participar-en-la-reforma-judicial-en-queretaro 
 
https://adninformativo.mx/ieeq-participaria-en-leyes-secundarias-de-la-reforma-judicial-pero-unicamente-como-
organo-tecnico/ 
 
https://inqro.com.mx/index.php/2025/04/07/arranca-ieeq-proyecto-trabajos-para-propuesta-para/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
 
LLEVA GUILLERMO VEGA AGENDA ANTE CEN DEL PAN 
El diputado local Guillermo Vega Guerrero acudió a la reunión nacional de Coordinadores de Diputados Locales del 
Partido Acción Nacional (PAN), en la que se dialogó sobre la agenda que impulsa. La reunión fue convocada por el 
presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Jorge Romero Herrera, en la cual también revisaron la agenda que 
buscan esté enfocada en contribuir a resolver las exigencias de los ciudadanos. Entre los asistentes estuvieron los 
representantes de las bancadas de diferentes estados del país, así como el coordinador de los senadores panistas, 
Ricardo Anaya Cortés; y el coordinador de los diputados federales, José Elías Lixa Abimerhi. (DQ 9) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: MAURICIO KURI CONFIRMA 5 PROYECTOS DE INVERSIÓN MÁS 
Para vender hay que salir, justifica al dar resultados de gira con Marco del Prete. 
 
N: EXITOSA GIRA 
Inyecta gira dos mil 500 mdp a Querétaro en 5 proyectos y 900 empleos de alta especialización. 
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AD: ASIGNADOS, 60 MDP PARA DESASTRES 

Ante la afectacio n por los incendios forestales, el gobierno alista fondos para atender la emergencia. Para este an o, 

se etiqueto  recursos similares que en 2024. 
 

EUQ: QUERÉTARO REGISTRA CONTRACCIÓN EN EMPLEOS 
Hay un de ficit de 3 mil 055 puestos de trabajo frente a lo que se tení a en octubre de 2024, de acuerdo con cifras del 
IMSS. 
 
CQRO: ANTE INCENDIOS, LIBERARÁN RECURSO PARA CONTINGENCIAS 

Los incendios registrados ya afectaron 2 mil 790 hectáreas, lo que representa un incremento de siniestros en 

comparación con los contabilizados en 2024; así lo confirmó el secretario de Gobierno, Carlos Alcaraz. 

 

PA: AMARRA DEL PRETE 2 MIL 500 MILLONES  
Se concretaron cinco proyectos de inversio n de Alemania e Italia lo que generara  ma s de 900 empleos. 
 
P: PLANTEAN QUE PROGRAMAS SOCIALES SE BLINDEN EN LA CONSTITUCIÓN DE QUERÉTARO 

Blindaje. Diputados de Morena, PT y MC buscan garantizar los programas sociales en la constitucio n local, tal como 

se hace en la federal. 

 

PODER EJECUTIVO 
 
DECISIÓN ARANCELARIA DE ESTADOS UNIDOS PONE EN VENTAJA ECONÓMICA A MÉXICO Y CANADÁ: 
MAURICIO KURI 
La decisión de no incluir a México y a Canadá en la lista de los aranceles recíprocos por parte de Estados Unidos 
beneficia a estos dos países en el tema económico, declaró el gobernador Mauricio Kuri quien dijo que no se explica 
en por qué se están tomando este tipo de decisiones por parte del país norteamericano. Confirmó el secretario de 
Desarrollo Sustentable, Marco del Prete, quien en su visita a Alemania resaltó que los empresarios que vio en la feria 
de Hannover lo tomaron como una oportunidad para invertir en México. (PA 3) 
 
APOYO DIRECTO AL SINDICATO DE TRABAJADORES AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE CADEREYTA DE 
MONTES 
La ST se comprometió a entregar dos pagos directamente al Sindicato de Trabajadores al Servicio del Municipio de 
Cadereyta de Montes, para no triangular con la Presidencia Municipal. Liliana San Martín, titular de la dependencia, 
afirmó que uno es de 2 millones de pesos, en tanto que una segunda entrega es de 244 mil 500 pesos por concepto 
de incremento a 12 prestaciones identificadas. (DQ 7) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PIDEN SANCIÓN A CONGELADORA LEGISLATIVA 
El diputado de Morena, Arturo Maximiliano García Pérez, planteó que se debería sancionar la omisión por parte de 
los legisladores en cuanto a las iniciativas presentadas; criticó que en el Congreso del Estado de Querétaro persista 
la práctica de congelar iniciativas legislativas. (DQ 8) 
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“NOS QUIEREN AMEDRENTAR CON PLAGIO” 
El presidente de la Mesa Directiva de la LXI Legislatura del Estado, Gerardo Ángeles Herrera (PAN), calificó como 
lamentable que existan iniciativas copiadas o plagiadas, luego de que su compañero de bancada, el diputado 
Guillermo Vega Guerrero, presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, hiciera pública esta 
práctica entre legisladores. (DQ 8) 
 
DEFIENDE 4T PLANES SOCIALES ESTATALES 
Diputados de los partidos del Trabajo (PT), Movimiento Ciudadano (MC) y Morena presentaron una iniciativa para 
incorporar los programas sociales del gobernador Mauricio Kuri a la Constitución local y garantizar su continuidad, 
eliminar su uso clientelar y asegurar un piso presupuestal mínimo para su operación. (DQ 8) 

 

MUNICIPIOS 
 
FIRMAN CONVENIO PARA GARANTIZAR ACCESO AL AGUA EN EL MARQUÉS 
Con el objetivo de asegurar el derecho al agua para las familias marquesinas, el presidente municipal de El Marqués, 
Rodrigo Monsalvo, encabezó la firma de un convenio de colaboración y cooperación interinstitucional con la 
Comisión Estatal de Aguas, representada por su vocal ejecutivo, Luis Vega. (N 8) 
  
REALIZA JOSUÉ GUERRERO SUPERVISIÓN DE OBRA EN LA NEGRETA Y SANTA BÁRBARA 
El presidente municipal de Corregidora, Chepe Guerrero, realizó un recorrido para supervisar la rehabilitación y 
ampliación de la biblioteca en La Negreta, el cual beneficiará a más de 16 mil habitantes. Esta obra forma parte del 
programa social Pirámides, cuyo objetivo es brindar a las familias espacios educativos, así como recreativos, dignos 
y gratuitos. (Quadratín) 
  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
PRESUNTO FEMINICIDA DE PERLA CONTINÚA EN LIBERTAD 
Han pasado dos meses desde que Perla fue asesinada en el municipio San Juan del Río, el 11 de febrero de 2025, por 
el momento el caso continúa en la Fiscalía General del Estado, pero la asociación civil Adax Digitales y la hermana de 
la víctima, Briseyda Martínez, señalaron que un juez otorgó un amparo al presunto culpable para suspender la orden 
de aprehensión en su contra, por lo que continúa en libertad. (P 3) 
 
IGNORA INPI 16 DÍAS DE PROTESTA INDÍGENA 
Las comunidades indígenas de Querétaro y Guanajuato han mantenido una protesta durante 16 días exigiendo la 
destitución de Carmen Álvarez, titular del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas en la región, por presuntas 
omisiones y exclusión en la toma de decisiones. Hasta el momento, no han recibido respuesta por parte de la 
dependencia federal. (DQ 9) 
 
VUELVEN LAS BAJAS TEMPERATURAS 
De acuerdo al Sistema Meteorológico Nacional, esta semana se estarán registrando bajas temperaturas en el 
municipio de San Juan del Río, las cuales descenderán a los seis y siete grados centígrados. A través de su reporte 
meteorológico, detalló que hasta el jueves se estará registrando un incremento en las temperaturas, mismas que 
alcanzarán como mínimas 12 grados centígrados y como máximas, 32 grados centígrados. (ESSJR 5) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
CUARTO DE GUERRA 
Refugio. Que  tendra  el municipio de Cadereyta que se ha vuelto un fetiche de la llamada Cuarta Transformacio n en 
el estado, pues mientras duraba au n la huelga de los trabajadores municipales y la alcaldesa, ma s que basura en las 
calles, acumulaba dudas sobre su capacidad de gobernar, el diputado morenista Luis Humberto Ferna ndez llego  a 
promoverse como gestor de apoyos para los comerciantes de la regio n. Como que le quiere "chacalear" el territorio 
al grupo de Gilberto Herrera. Culpas. Y hablando de Cadereyta, ya concluida la huelga fue presentado el Plan de 
Desarrollo Municipal por parte de la alcaldesa Astrid Ortega, quien por supuesto no desaprovecho  para continuar su 
campan a de contraste y colarse a las encuestas de Morena hacia el 2027. No dijo ni co mo ni con que  recursos hacer 
todo lo prometido, pero (¿Do nde hemos escuchado eso?) dedico  todo el discurso al pasado "conservador". Humo. 
Con la contratacio n del ex secretario de Turismo Mauricio Salmo n, Movimiento Ciudadano del dirigente Ce sar Cadena 
puso a temblar so lo a algunos restauranteros. Para empezar, un desayunadero en Plaza de Armas donde temen que 
los cambien por El Caserí o. Fuera de eso, el "fichaje" de Salmo n a nadie interesa. (DQ) 
 
EXPEDIENTE Q/ VISITAS EL PRÓXIMO 
Por Ada n Olvera 
El pro ximo domingo 1 de junio de 2025 marcara  un hecho sin precedentes en la historia del paí s: se llevara  a cabo el 
proceso electoral extraordinario del Poder Judicial de la Federacio n 2024-2025, en el que por primera vez los cargos 
de personas juzgadoras sera n elegidos mediante voto popular. En total, se disputara n 881 cargos judiciales; ma s alla  
de lo ine dito, el proceso ha estado envuelto en una neblina de incertidumbre, desinformacio n y falta de claridad 
institucional. Precisamente en este entuerto y proceso falto de intere s del pueblo, que así  lo pidio ; el fin de semana 
pasado la ministra Lenia Batres decidio  venir a Quere taro para compartir un mensaje de “esperanza” o al menos eso 
decí a el guio n. Su discurso, enfocado en abolir el elitismo y la corrupcio n que asegura esta n enquistados en el Poder 
Judicial ( al que pertenece) buscaba tocar corazones y ganar simpatí as de la base popular. Pero lo que encontro  fue 
otra cosa: una plaza semivací a, caras largas y murmullos inco modos. El evento, dicen, se vio afectado por una serie 
de percances que ella atribuye a un supuesto boicot desde el municipio capitalino. Pero ma s alla  del sabotaje logí stico, 
lo que quedo  claro es que el respaldo popular no se puede forzar ni fabricar. Y cuando la ministra, visiblemente 
inco moda, exclamo  “no me hagan esto”, el silencio fue ma s demoledor que cualquier pancarta. En Quere taro, con 
todo y su conservadurismo tradicional, sabe leer entre lí neas. Y cuando alguien se presenta como abanderado del 
cambio, pero carga con la bendicio n del poder, la sospecha es automa tica. Aquí  no se le aplaude al poder que busca 
imponer a sus leales y es que despue s de 7 an os no se puede hablar de una oposicio n sino de un partido en el poder 
y de un re gimen, transformador pero al fin de cuentas re gimen. ¿Quiere acabar con la corrupcio n, la ministra? Que 
bien. Pero antes hay que convencer a la gente de que no forma parte del mismo sistema que dice combatir. Porque si 
no, cada plaza que visite puede convertirse en un espejo inco modo o en un auditorio vací o, sin bocinas y sin matracas, 
donde sus gritos que sabe dar no surtan efecto entre los asistentes. De rebote. En la memoria colectiva, Gregorio 
Cruz Martí nez, exalcalde de Axtla de Terrazas, en San Luis Potosí , resuena hoy, no por sus logros y no destaca 
precisamente por su trayectoria polí tica, sino por aquel lamentable episodio en un hotel de Cancu n, donde entre 
gritos, uvas y arrogancia presumí a membresí as de millones. Ese esca ndalo opaco  cualquier me rito que pudiera haber 
tenido en la polí tica de la 4T. Hoy es el flamante gerente de Conagua en Quere taro. Salud. (DQ) 
 
ACENTOS 
Programas sociales. En un arranque de nobleza legislativa, los diputados del PT, Morena y MC han decidido blindar 
los programas sociales del Gobierno de Quere taro, lleva ndolos al olimpo de la Constitucio n. ¡Adio s a las sospechas 
de que las da divas oficiales sean caramelitos electorales! La diputada Claudia Dí az Gayou aseguro  que esto es por el 
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“bienestar” y la “exigencia ciudadana”. Mientras tanto, Arturo Maximiliano Garcí a, de Morena, sube la apuesta: no 
ma s programas “coyunturales” de una sola temporada, sino derechos eternos grabados en piedra constitucional. Si 
esta iniciativa prospera, Quere taro podrí a convertirse en el paraí so del bienestar… Total, en polí tica, lo que no se 
constitucionaliza, se negocia. Reactivar Cadereyta. La presidenta municipal de Cadereyta, Astrid Ortega, promete 
afinarlo todo: turismo, comercio, basura y hasta los tra mites que nadie entiende, pero todos necesitan. Tras 49 dí as 
de huelga, la alcaldesa asegura que la normalidad esta  a la vuelta de la esquina, como si bastara  con encender el 
interruptor para que el consumo resurja de sus cenizas. No solo eso: Ortega presume una “nueva estrategia de 
turismo” con la Semana Santa en el horizonte. La presidenta esta  lista para recibir a los turistas con los brazos 
abiertos y la caja registradora sonando. Entre rezos y procesiones, el milagro econo mico parece ser la verdadera fe 
de esta Administracio n. Si todo sale bien, Cadereyta no solo resucitara  de la huelga, sino que podrí a convertirse en el 
destino donde hasta las calles limpias sean un acto de devocio n. Semana Santa. Con el estado de fuerza al completo 
y sin permisos a la vista, los agentes de la Policí a Estatal se preparan para vigilar cada rinco n de Quere taro. Pe rez 
Herna ndez, con la solemnidad de quien jura no dormir hasta que el u ltimo turista regrese a casa, aseguro  que no 
habra  tregua ni para un cafe . Mientras los mortales comunes disfrutan de procesiones y dí as soleados, los 
uniformados estara n omnipresentes, listos para enfrentar desde un extraví o en la sierra hasta una emergencia de 
proporciones bí blicas. Si esto no es devocio n al deber, que alguien nos explique que  es. Eso sí : esperemos que los 
visitantes aprecien el sacrificio. (AD 14) 
 
BAJO RESERVA 
Los aliados guindas de Kuri. El gobernador panista Mauricio Kuri, nos cuentan, afianza cada vez ma s su buena 
relacio n con diversos liderazgos de Morena. Se lleva bien con la presidenta Claudia Sheinbaum, quien a su vez 
siempre tiene comentarios positivos para el mandatario queretano. Con actores locales, Kuri mantiene cercaní a con 
el alcalde de Tequisquiapan, He ctor Magan a, y tambie n con el diputado federal, Luis Humberto Ferna ndez, los 
diputados Sully Yanira, Mauricio Sixtos, Sinuhe  Piedragil, Andrea Tovar y el representante de la SEP, Mauricio Ruiz. 
Esto, nos dicen, es una muestra de que el principal inquilino de La Casa de Corregidora ya mueve con sus opositores 
el tablero de cara a la carrera del 2027, an o en donde se dara n elecciones locales para elegir. a su sucesor. "Busca 
amedrentar el trabajo de la oposición. Calo  en lo profundo, nos dicen, en algunos legisladores la acusacio n del 
presidente de la Junta de Coordinacio n Polí tica del Congreso, Guillermo Vega. El panista aseguro  que hay legisladores 
que plagian sus iniciativas. La petista Claudia Dí az dijo que lo que busca Vega es amedrentar el trabajo que hace la 
oposicio n. Paul Ospital, de Movimiento Ciudadano, tambie n nos cuentan, le respondio  a don Memo, pues aseguro  que 
busca desviar la atencio n del verdadero problema: la acumulacio n de iniciativas sin dictaminar en su comisio n. (EUQ 
2) 
 
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
Firma UAQ convenio con la Organización de Estados Iberoamericanos. Que la rectora de la UAQ, Silvia Amaya, 
firmo  un acuerdo de cooperacio n con la representante permanente de la Organizacio n de Estados Iberoamericanos 
para la Educacio n, la Ciencia y la Cultura (OEI), Xo chitl Patricia Aldana Maldonado, para difundir actividades 
integrales en favor de la academia, el arte, el conocimiento y los derechos humanos por una vida libre de violencia y 
relaciones pací ficas que beneficien a la sociedad. La rectora dijo que estas alianzas refuerzan el compromiso de la 
institucio n por una cultura de paz que le permita a cada persona desarrollar su ma ximo potencial al interior de los 
espacios universitarios y fuera de ellos. En tanto, Aldana Maldonado dijo que contar con socios permite construir 
territorios de paz y convivencia con la intervencio n artí stica, como hara  el segundo congreso internacional El papel 
de las artes: un dia logo entre instituciones, un evento que alistan la UAQ y la OEI para mayo. Presentan proyecto de 
mejora regulatoria en materia de movilidad Que la Secretarí a de Movilidad (Semov) del municipio de Quere taro 
inicio  mesas de trabajo con consultores especializados en la elaboracio n de estudios de impacto en movilidad con 
registro vigente ante la dependencia, con el fin de optimizar procesos en beneficio de la movilidad y la seguridad vial. 
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Ahí , se presento  ante los consultores una propuesta de proyecto de mejora regulatoria para eficientar los tra mites 
relacionados con la emisio n de Dicta menes de Impacto en Movilidad. El titular de la Semov, Pedro A ngeles Luja n, dijo 
que es importante tomar en cuenta el impacto en movilidad para la viabilidad de una ciudad, y que el proyecto de 
mejora regulatoria tiene como propo sito reducir requisitos y tiempos de atencio n, así  como simplificar formatos de 
solicitud, fusionar tra mites y servicios, y reducir la cantidad de interacciones en los procesos. Fortalecen estrategias 
de prevención para Semana Santa Que la Coordinacio n Municipal de Proteccio n Civil de Quere taro realizo  una 
reunio n de trabajo como parte de las acciones preventivas ante la pro xima temporada vacacional 2025 (Semana 
Santa), en la que participaron el director de Proteccio n Civil Municipal, Francisco Ramí rez; el subsecretario de 
Operacio n Policial de la Secretarí a de Seguridad Pu blica Municipal, Ernesto Castrejo n, y representantes de la 
Asociacio n Queretana de Hoteleros. El encuentro tuvo como objetivo fortalecer las estrategias de prevencio n y 
proteccio n en sitios de alojamiento, que durante estas fechas reciben un mayor nu mero de visitantes y demandan 
una operacio n intensiva por parte del personal hotelero. (CQRO) 
 
FUEGO AMIGO | LA BUENA ALIMENTACIÓN 
La presidenta del Sistema Estatal DIF, Car Herrera de Kuri y el alcalde de Corregidora Chepe Guerrero inauguraron 
la cocina y comedor escolar de la Telesecundaria “Renato Leduc”, como parte del Programa de Alimentacio n Escolar 
Modalidad Caliente del Gobierno del Estado, beneficiando a 184 alumnos, gracias a una inversio n de 1.5 millones de 
pesos. (PA 1) 
 
FUENTE DE EL MARQUES 
Por Juan Antonio del Agua 
Sigue blindaje en Los Cantaritos A punto de cumplirse cinco meses de los sucesos del bar Los Cantaritos, au n se 
mantiene el aseguramiento con dos patrullas, lo que no deja de ser un recordatorio de la masacre, sin embargo 
fuentes bien informadas indicaron que se trata de impedir que el lugar se convierta en refugio de malvivientes o 
centro de ritos, como ocurrio  con la casa de Claudia Mijangos. Hay gente enferma. Agua puerca ni de lejos ni de cerca. 
(PA 1) 
 
PLAZA DE ARMAS | MEMO Y ANAYA JUNTOS EN REUNIÓN DEL PAN 
Por Sergio A. Venegas Ramí rez 
Ya se pusieron las pilas: Sabino. Paloma Arce en la mira de grupos polí ticos. ¿Que  paso  con el descarrilamiento en 
TX? Consuelo Rosillo Garfias, versio n Toy Story. Juzgados pobres y ministros derrochadores. Rumbo al 2027. El 
Partido Accio n Nacional organizo  una reunio n en la Ciudad de Me xico con sus coordinadores en los congresos locales 
y ca maras federales, en la que coincidieron los queretanos Guillermo Vega Guerrero, jefe de la bancada en la LXI 
Legislatura y Ricardo Anaya Corte s, de la del Senado. El encuentro fue convocado por el presidente del comite  
ejecutivo nacional Jorge Romero Herrera para armar “una agenda comu n, encaminada a contribuir a resolver las 
exigencias de las y los ciudadanos”. Participaron representantes de los estados y del Congreso de la Unio n y, de 
acuerdo con un comunicado, se destaco  la importancia de “seguir trabajando por las familias mexicanas, y por un 
paí s libre, seguro y pro spero”. Durante la reunio n, aseguran, se afianzo  la unidad y el compromiso por la poblacio n 
de las 32 entidades federativas y se les recomendo  a los legisladores locales mantenerse cercanos a la gente y a sus 
causas. “Me xico cuenta con nosotros y no les vamos a fallar”, aseguro  el lí der nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, 
quien aparece en la foto oficial acompan ado de Ricardo Anaya, Memo Vega y otros legisladores. Que no la vea aque l. 
Esto ya comenzo . -Oído En El 1810- Paloma Arce. Sin duda la ex diputada de Morena, ex delegada de Semarnat y 
excandidata a presidenta municipal de Quere taro es una de las polí ticas ma s calificadas y reconocidas, por eso hay 
grupos interesados en sumarla a sus proyectos. Ojala  decida bien. -¡Preeeparen!- Extraoficial. Subio  el Sindicato de 
Transportes de Zonas Federales de la Repu blica Mexicana a su cuenta de X: “Descarrilamiento por sabotaje de tren 
de carga en el tramo de Tequisquiapan. Grupo de rapin eros intentaron robar la carga pero fueron persuadidos por la 
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policí a estatal de Quere taro”. De lo anterior, las autoridades no han dicho nada, pero cabe sen alar que el STZFRM 
mantiene una fe rrea oposicio n con el Sindicato de Trabajadores Ferrocarrileros de la Repu blica Mexicana STFRM 
dirigido desde hace 30 an os por Ví ctor Flores. Ojala  y las investigaciones oficiales lleven a conocer la verdad del 
suceso, cualquiera que e sta sea, y se divulgue ampliamente. Y es que, da la casualidad de que en unas semanas se 
presentara  aquí  el proyecto del Tren Me xico- Quere taro. Así  de fa cil. Así  de difí cil. -¡Aaapunten!- Toy Story. La ex 
presidenta del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Quere taro, magistrada Consuelo Rosillo Garfias, hoy 
aspirante a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nacio n, se puso en modo campan a y subio  a redes una foto 
suya caracterizada como ¡Buzz Lightyear!, El Guardia n del Espacio. Solo le falto  decir: ¡Hasta el infinito y ma s alla ! El 
mundo ya cambio . -¡Fuego!- Arriba el telón. Primer acto: Ayer en el Juzgado Primero de Distrito en Materia de 
Amparo Civil, Administrativo y de Trabajo y de Juicios Federales en el Estado de Quere taro, colocaron un aviso para 
disculparse con las partes en los juicios y litigantes por la deficiente legibilidad de los acuerdos y la imposibilidad de 
expedir copias por falta de to ner y de funcionamiento de las impresoras por las estrictas medidas de seguridad 
aplicadas por el Poder Judicial de la Federacio n. Segundo acto: Divulgan que la ministra Lenia Batres Guadarrama -
la del berrinche del viernes en el Jardí n Zenea- tiene 79 asesores que le cuestan cinco millones de pesos mensuales 
al pueblo bueno y sabio. ¿Co mo se llamo  la obra? “La Tremenda Corte”. ¡Porca miseria!. (PA 1) 
 
POLÍTICA CONFIDENCIAL 
Perfiles. Son al menos 41 nuevos fichajes los que sumara  Movimiento Ciudadano en las pro ximas semanas, y es que 
nos dicen que el diputado Paul Ospital esta  haciendo la tarea de compartir las ventajas que representa la 'nueva 
polí tica' y los e xitos que puede haber en 2027. Blindaje. En el Congreso local, nos cuentan que los diputados de 
oposicio n argumentan que los programas sociales se utilizan para grupos favoritos como pagos. del partido 
gobernante o a futuro para asegurar resultados electorales, por lo que dicen pondra n a prueba la rectitud de Accio n 
Nacional. Cabe recordar que a nivel federal el partido voto  en contra de elevar los programas a rango constitucional, 
lo cual les paso  factura en las elecciones. ¿Co mo reaccionara n ante esta situacio n?. Discretos. Unos dí as despue s de 
que concluyera la huelga en Cadereyta, se publico  en La Sombra de Arteaga el Plan Municipal de Desarrollo de ese 
municipio. Nos cuentan que, de acuerdo a los lineamientos, este fue aprobado el 26 de marzo en una sesio n 
extraordinaria, es decir, en plena huelga. Tambie n hay que recordar que por ley todas las administraciones deben 
presentar este instrumento de planeacio n, por lo que ya urgí a hacer de conocimiento pu blico y legal. Por lo pronto, 
sera  interesante analizar cada uno de los cuatro ejes establecidos por el gobierno encabezado por Astrid Ortega, 
quien trabajara  a marchas forzadas para enderezar el rumbo de su administracio n tras la huelga. (P 2) 
 
CÓDICEQUETZAL 
Amedrentar. Oootra vez hay pleito en el Congreso Local, pues mientras Guillermo Vega, diputado del PAN acusa que 
ha habido plagios en iniciativas que esta n en su comisio n, los legisladores Claudia Dí az Gayou, Arturo Maximiliano 
Garcí a y Paul Ospital sen alaron que estos comentarios solo amedrentan las acciones de los diputados, incluso 
aseguraron, que no existe el plagio legislativo, sino que existe el derecho comparativo. Fuego. En 95% de avance esta  
el fuego controlado en Landa de Matamoros, luego de tres dí as de ardor que  afectaron a mil 250 hecta reas, superando 
la cifra total que se registro  el an o pasado en cuanto a hecta reas afectadas por la temporada de calor. Proyectos. Dos 
mil 500 millones de pesos fueron el resultado de la gira de trabajo que sostuvo Marco del Prete en Europa, 
concretando cinco nuevos proyectos de inversio n, de los cuales dos ya fueron anunciados. (Co dice Informativo) 
 
EL ALFIL NEGRO  
Privilegios: Escribir y trabajar en Noticias. El primer perio dico cien por ciento Queretano y dirigido por Queretanos. 
Con 52 an os de servicio a su comunidad. Un referente informativo… gracias a todos los que tienen este privilegio y a 
quienes nos favorecen con su preferencia. (N 1) 
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